



Légende :

Trois moments du rapport de la ville à l'eau

1/ Le retournement de la ville de Genève sur le lac dès la première moitié du XIXe siècle avec l'opération immobilière du quai des Bergues sur la rive droite et l'aménagement du Grand-Quai sur la rive gauche ainsi que la construction par l'ingénieur cantonal Guillaume-Henri Dufour du pont des Bergues et l'aménagement de l'île Rousseau.

2/ La formation de la Rade de Genève avec la construction des jetées des Eaux-Vives et des Pâquis du plan d'agrandissement de Genève de l'ingénieur Leopold Blotnizki en 1858, lors de la démolition des fortifications.

3/ L'extension des aménagements de la Rade avec la proposition de trois nouvelles plages à la Perle du Lac, au quai Wilson et au quai Gustave-Ador





